

Nicolás Maduro insta a gobierno de Estados Unidos a no inmiscuirse en los asuntos internos de Venezuela



Caracas, 1 jul (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, instó al gobierno de Estados Unidos a no inmiscuirse en los asuntos internos de Venezuela, y ordenar a la oposición el cese de la violencia en el país.

Durante un encuentro con escolares en el Parque Vinicio Adames, en el estado de Miranda, Maduro dijo que envió un mensaje a Donald Trump en el cual le advierte acerca de los errores que comete contra América Latina y el Caribe, en especial contra Venezuela y Cuba.

El primer mandatario agregó que su país no aceptará jamás que alguien piense que puede gobernar esa tierra, digna y soberana. Podemos hablar, expresó, pero sin amenazas.

Reiteró, además, que Venezuela está preparada para una nueva etapa de relaciones con Estados

Unidos, pero en base a un respeto absoluto.

Con información de PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/134290-nicolas-maduro-insta-a-gobierno-de-estados-unidos-a-no-inmiscuirse-en-los-asuntos-internos-de-venezuela>



Radio Habana Cuba